

ジャガイモの収穫

昨日ジャガイモの収穫をしました。4月中旬に、1、2年生と6年生が植え付けました。観察や実験などをしながら世話を続け、収穫にまでこぎ着けました。品種はとうやを1畝（50m）です。やや不揃いな印象はありますが、とても立派なイモもたくさん取れました。

暑い日でしたが、子ども達のイモ掘りの様子はとてもいいねいで、一つ一つ形を確かめるように掘り起こしていました。掘りたての大きなジャガイモをうれしそうにぶら下げて見せてくれました。すぐに、茹でて全校で食べました。おいしくいただきました。三和小と北浦中の先生方にも試食していただきました。低学年は、生活科の成果を持ち帰りますので、ジャガイモ掘りを話題にしてください。本日6年生も持ち帰ります。

多くのご支援でここまで来ています。畑をお借りしている横瀬さん、植え付けまでの作業は有馬さんが行ってくれました。畑周辺の草刈り等の作業もありました。農業体験に関しては、地域の皆さんが積極的な支援を続けて下さっています。本当にありがたいことです。



他にもいろいろ育ってます

これまでも、ハウレンソウやカブ、ラディッシュなどを収穫してきました。また、ピーマンなども順調でつややかな実が取り始めています。他にもいろいろ今のところ元気に育っています。これからは、害虫や病気、カラスやハクビシンとの戦いになっていきます。といってもそれほどの労力があるわけでもなく、自然の為すがままになっていくことでしょう。

